

Le SERGENT-CHEF ROSERAY Bernard. Parrain de la 79^e Promotion

Né le 8 octobre 1928 à Ecoflant (dans le Maine-et-Loire), Bernard ROSERAY s'engage le 5 septembre 1947 au titre de la 75^e Compagnie des Transmissions des Troupes Aéroportées.

Nommé Caporal-Chef le 1^{er} juillet 1948, il obtient sa mutation dans l'Infanterie et est affecté au Centre d'Entraînement au Brevet Parachutiste n° 3 à Pau. Il y est nommé Sergent le 1^{er} août 1950.

Désigné pour servir en Extrême-Orient, il y débarque en mai 1951 et est affecté au 1^{er} Bataillon Etranger de Parachutistes, puis à la Base Aéroportée Nord-Indochine, Sa brillante conduite lui vaut, le 20 septembre 1952, une citation à l'ordre de la Brigade.

De retour en métropole, il sert au 18^e Régiment d'Infanterie Parachutiste de choc puis en 1955, il part, avec ce régiment, en Algérie.

Il est nommé Sergent-Chef en septembre 1956.

Initiatives, bon sens, audace, mépris du danger en font un excellent chef de contre-guérilla et lui valent une citation à l'ordre de la Division, le 4 juin 1957.

Puis c'est le retour en France au Centre d'Instruction du 9^e Régiment de Chasseurs Parachutistes, à Montauban, de février 1958 à février 1959. Il repart alors en Algérie, au sein de la 5^e Compagnie de ce même régiment.

Le 26 mai 1959, il est tué alors qu'à la tête de ses hommes, il s'élance à l'assaut de l'adversaire.

Le Sergent-Chef ROSERAY était titulaire de la Croix de Guerre des T.O.E. avec une citation à l'ordre de la Brigade et de la Croix de la Valeur Militaire avec une citation à l'ordre de la Division et une à l'ordre de l'Armée.

La Médaille Militaire lui a été attribuée à titre posthume.

